

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



JULIO BRITO A.
juliobrito@cronica.com.mx
juliobrito@visionautomotriz.com.mx
@abritoj

* *Más inversión de Televisa en Telecom*

El Grupo Televisa de Emilio Azcárraga colocó bonos por 1,200 millones de dólares en bonos en dos tramos, a 10 y 30 años, con un rendimiento de 4.7% o 245 puntos básicos sobre la deuda comparable del Tesoro de Estados Unidos, que resulta muy atractiva, especialmente cuando las expectativas son de repunte. La deuda a 30 años fue por 900 millones de dólares y se colocó con un retorno de 6.147% o un diferencial de 312.5 puntos.

Aunque en el reporte bursátil pareciera muy ambiguo el destino que se le dará a los préstamos, es un hecho que lo dedicará a crear infraestructura en su sector de telecomunicaciones. El singular éxito de Izzi fue la prueba de fuego para llegar a la conclusión que es factible competir en el sector, siempre y cuando se invierta de manera constante, sin aflojar el paso.

La agencia Moody's asignó la calificación 'Baa1' a la colocación de Televisa. La nota significa que es considerada de grado intermedio y está sujeta a un riesgo crediticio moderado, por lo que pueden presentar ciertas características especulativas.